



Parks Canada Discovery Pass Commercial Sales Office Order Form

COMPANY NAME _____
CONTACT PERSON _____

	BILLING INFORMATION	SHIPPING INFORMATION If different than Billing Information
STREET ADDRESS		
CITY		
PROVINCE / STATE / MUNICIPALITY		
POSTAL CODE / ZIP CODE		
COUNTRY		
EMAIL ADDRESS		
TELEPHONE NUMBER		
FAX NUMBER		

Order Information (prices include applicable taxes)

_____ Adult Individual Discovery Pass x \$57.55 (Net Rate*) = _____
 # _____ Senior Individual Discovery Pass x \$49.20 (Net Rate*) = _____

_____ Family/Group Discovery Pass x 136.40** = _____
 **Less 10%, applicable with minimum order of 100 Family/Group Passes = _____

Total payable \$ _____

*Retail Rates: Adult Individual Discovery Pass (ages 18-64): \$67.70
 Senior Individual Discovery Pass (ages 65+): \$57.90
 Youth (ages 0 to 17) : FREE admission
 Family/Group Discovery Pass : \$136.40

Please submit the completed order form by email to tourism.tourisme@pc.gc.ca, or by fax to 1-819-420-9487. You may also order by telephone.

CREDIT CARD INFORMATION – FAX OR TELEPHONE ONLY.
For security reasons, we are not able to accept credit card information via email.

**If submitting this order form via email, please call our telephone line between 10:00am and 6:00pm Eastern Time, Monday to Friday, to provide us with your credit card information.

Name: _____ Card #: _____

Visa Mastercard American Express Expiry Date: ____ / ____

Please note:

- Passes are not to be sold for more (or less) than retail rates and are non-transferable.
- 2019 Parks Canada Discovery Passes sold via the Commercial Sales Office are valid from January 1, 2019 to March 31, 2020.
- Unused Discovery Passes can be returned to Parks Canada for refund. They must be in original condition (no staples, rips, etc). Parks Canada is not responsible for return shipping charges should passes need to be returned. A "Returns and Reconciliation" form will be sent to you by email with your order confirmation.
- Parks Canada will collect data at the end of the year regarding your clients' Parks Canada destinations. Please see the "Returns and Reconciliation" form included with your order confirmation.
- Full "Terms of Use" will be provided with your order confirmation.

Commercial Sales Office:

Phone: 1-647-438-5668 (International), 1-844-365-2645 (Toll-free in North America)

Fax: 1-819-420-9487

Email: tourism.tourisme@pc.gc.ca



Carte d'entrée Découverte de Parcs Canada

Formulaire de commande du bureau commercial de Parcs Canada

NOM DE L'ENTREPRISE _____
PERSONNE-RESSOURCE _____

	INFORMATION DE FACTURATION	INFORMATION DE LIVRAISON Si différente de l'adresse de facturation
ADRESSE		
VILLE		
PROVINCE / ÉTAT / MUNICIPALITÉ		
CODE POSTAL / CODE ZIP		
PAYS		
ADRESSE ÉLECTRONIQUE		
NUMÉRO DE TÉLÉPHONE		
NUMÉRO DE TÉLÉCOPIEUR		

Détails de la commande (les prix incluent les taxes applicables)

_____ Carte d'entrée Découverte adulte x 57,55 \$ (tarif commercial net*) = _____
 _____ Carte d'entrée Découverte aîné x 49,20 \$ (tarif commercial net*) = _____
 _____ Carte d'entrée Découverte famille/groupe x 136,40\$** = _____
****Moins 10 %, s'applique sur une commande d'au moins 100 cartes d'entrée famille/groupe = _____**
 Total à payer _____ \$

*Tarifs de détail : Carte d'entrée Découverte adulte (de 18 à 64 ans) : 67,70 \$
 Carte d'entrée Découverte aîné (65 ans et plus) : 57,90 \$
 Les jeunes (de 0 à 17 ans) = l'entrée GRATUITE
 Carte d'entrée Découverte famille/groupe=136,40\$

Veillez soumettre le formulaire de commande dûment rempli à tourism.tourisme@pc.gc.ca, ou par télécopieur au 1-819-420-9487. Vous pouvez aussi nous appeler pour commander.

RENSEIGNEMENTS RELATIFS À LA CARTE DE CRÉDIT - **TÉLÉCOPIEUR OU TÉLÉPHONE SEULEMENT**

Pour des raisons de sécurité, nous ne pouvons pas accepter les renseignements relatifs aux cartes de crédit par courriel.

**Si vous comptez soumettre le formulaire par courriel, veuillez nous appeler entre 10 h et 18 h, heure de l'Est, du lundi au vendredi, pour nous communiquer les renseignements relatifs à votre carte de crédit.

Nom: _____ # de carte : _____

Visa Mastercard American Express Date d'expiration : ____ / ____

Remarque :

- Les cartes d'entrée ne peuvent pas être vendues à un prix supérieur (ou inférieur) au tarif de détail et elles ne sont pas transférables.
- Les cartes d'entrée Découverte 2019 vendues par le bureau commercial sont valides du 1^{er} janvier 2019 au 31 mars 2020.
- Vous pouvez renvoyer les cartes d'entrée Découverte inutilisées à Parcs Canada pour obtenir un remboursement. Elles doivent être en leur état d'origine (sans agrafes ni déchirures, etc). Parcs Canada ne prend pas en charge les frais d'expédition des cartes d'entrée qui sont renvoyées à des fins de remboursement. Nous joindrons un formulaire « Retours et arrangement » au courriel de confirmation de votre commande.
- À la fin de l'année, Parcs Canada collectera les données relatives aux destinations de Parcs Canada que vos clients ont visitées. Veuillez consulter le formulaire « Retours et arrangement » joint à votre confirmation de commande.
- Les « conditions d'utilisations » seront également fournies avec votre confirmation de commande.

Bureau commercial :

Téléphone : 1-647-438-5668 (numéro international), 1-844-365-2645 (numéro sans frais en Amérique du Nord)

Télécopieur : 1-819-420-9487

Adresse électronique : tourism.tourisme@pc.gc.ca